

BOLETÍN No. 667 ->>

### Supera expectativas de asistencia Feria Universitaria 2012.

La XVIII Feria Universitaria superó todas las expectativas de afluencia, y este domingo 7 de octubre, la UAA recibió en sus instalaciones a más de 10 mil personas, quienes acudieron para conocer de cerca el quehacer universitario, fomentando con ello el acercamiento de la Institución con la sociedad.

La Feria Universitaria es el mayor evento de vinculación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, y en esta XVIII edición participaron las dos nuevas áreas que representan el histórico proyecto de crecimiento de esta Casa de Estudios, Campus Sur con sus dos Centros académicos y el plantel oriente del Centro de Educación Media; por lo que la comunidad aguascalentense ahora cuenta con una mayor oferta educativa de nivel medio y superior.

Durante la ceremonia de inauguración, el rector Mario Andrade Cervantes, manifestó que el exponer el quehacer universitario es una oportunidad de mostrar a la sociedad los proyectos con los que esta Casa de Estudios incide benéficamente, y las distintas áreas en las que puede aplicar el conocimiento que se genera en las aulas; esto con el objetivo de mejorar la calidad de vida de la población de Aguascalientes y abonar al desarrollo económico, social, cultural e industrial de México. «La universidad debe estar vinculada con la sociedad, y en esta Feria se demuestra», subrayó el rector de la UAA.

En su momento, el Gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre, expresó que la vinculación entre el sector gubernamental, la industria y la academia es fundamental para la generación de programas pertinentes que beneficien a la sociedad, siempre respetando la autonomía e ideario de cada institución, como en el caso de la máxima Casa de Estudios.

Por otra parte, el Gobernador Constitucional del estado destacó el rápido proceso de maduración y crecimiento de la UAA bajo la administración del rector Mario Andrade Cervantes.

Durante la jornada de la XVIII de la Feria Universitaria los asistentes pudieron constatar el trabajo que se realiza en los diferentes centros académicos y direcciones generales que conforman la Máxima Casa de Estudios, pues se contó con eventos deportivos, culturales, académicos, científicos, así como actividades lúdicas.

En esta ocasión es importante destacar que se contó con la presencia de 14 industrias del Grupo de Empresas Japonesas de Aguascalientes, con lo que se fortalece la vinculación de la UAA con el sector productivo del estado.

Para finalizar la edición XVIII de la Feria Universitaria, por primera vez la clausura estuvo a cargo de la Orquesta de la UAA bajo la dirección de Francisco Javier González; en la que se ejecutaron piezas de Beethoven, Pablo Moncayo y Arturo Márquez; este magno evento fue transmitido en vivo a través de Radio Universidad y TV UAA.



